

Les Pasteurs pour la Paix visitent un centre communautaire pour adolescents dans la Vieille Havane



La Havane, 29 juin (RHC)- Les membres de la 30e Caravane d'Amitié États-Unis-Cuba, organisée par IFCO/Pasteurs pour la paix, ont visité à La Vieille Havane, le Centre Communautaire A Plus Espaces Adolescents où ils ont constaté les efforts de l'état en faveur de la formation des nouvelles générations et de ses activités de loisirs.

Ils ont appris qu'il s'agit d'un projet commun avec l'Union Européenne, avec l'Unicef, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance et le Bureau de l'Historien de la Ville, projet qui a eu un excellent accueil dans la capitale en raison de son impact social et de la transmission de valeurs et de connaissances.

Liset Ametller, sa directrice, a expliqué aux activistes nord-américains, canadiens et mexicains qui forment la caravane, que les adolescents y sont inscrits de façon permanente et qu'ils assistent aux ateliers et aux cours après l'école car la plupart des professeurs sont des bénévoles.

Auparavant, les 35 membres du groupe solidaire avaient visité l'Université de La Havane où ils ont condamné le recul des échanges académiques entre Cuba et les États-Unis à cause des mesures unilatérales de Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194745-les-pasteurs-pour-la-paix-visitent-un-centre-communautaire-pour-adolescents-dans-la-vieille-havane>



Radio Habana Cuba